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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１移住・定住 

 

 

 

 

 

 

２就労 

 

 

３子育て・福祉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ ふるさと回帰支援

センターの活用に

ついて 

⑵ 移住・定住に向け

たインフラ整備に

ついて 

 

⑴ 在宅ワークの支援

について 

 

⑴ 子育てワンストッ

プ支援体制の確保

について 

 

 

⑵ 若い世代への結

婚・妊娠・出産に

向けてのライフプ

ランニング支援に

ついて 

・東京、有楽町にある移住、定住に寄与

するふるさと回帰支援センターの活用

状況、その課題、効果について伺う。 

・移住、定住施策に必要な支援体制の構

築について伺う。 

 

 

・働き方の可能性を拡げる、在宅での就

労への支援について伺う。 

 

・一元的な子育て環境を提供するため、

国の進める施策の推進について伺う。 

・子育て基盤強化のため、関係する市内

事業者との新たな連携会議の場を設け

るべきではないか。現状と考えを伺う。 

・家族の重要性を認識し、少子化を克服

するためにも、正しい知識の取得と啓

蒙が必要と考える。教育を含めた行政

現場の対応について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境・生活 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２企画 

⑴ 脱炭素先行地域選

定について 

⑵ 広域ごみ処理につ

いて 

 

 

 

⑶ マイナンバーカー

ドについて 

⑷ 電話 de 詐欺につ

いて 

⑸ 協働の促進につい

て 

⑹ 上水道事業につい

て 

 

 

⑺ シルバー人材セン

ターについて 

 

⑴ 公共施設の管理に

・今後の事業の実施について伺う。 

 

・今後の予定について伺う。 

・工事費について伺う。 

・最終処理場のごみ問題について伺う。 

・匝瑳市施設解体負担金と財源について

伺う。 

・直近の交付率について伺う。 

・活用について伺う。 

・被害状況について伺う。 

・詐欺被害防止の取り組みについて伺う。 

・自治会への加入促進について伺う。 

 

・県内の上水道合併について伺う。 

・広域連携について伺う。 

・老朽管取り換えに伴う料金への影響に

ついて伺う。 

・現在の会員数並びに主な仕事について

伺う。 

 

・未利用公共財産の検討状況について伺
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３産業 

 

 

４教育 

ついて 

⑵ 成田空港について 

 

⑶ 姉妹都市について 

 

 

⑴ 漁業について 

 

 

⑴ 東総毎日駅伝につ

いて 

⑵ ＡＩについて 

⑶ 学校再編について 

 

う。 

・成田空港圏自治体連絡協議会加入につ

いて伺う。 

・匝瑳市でも姉妹都市を締結してはどう

か伺う。 

 

・市内の漁業の状況について伺う。 

・漁協の合併について伺う。 

 

・今後の状況について伺う。 

 

・チャットＧＰＴの活用について伺う。 

・現在の検討状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１選挙 

 

 

 

 

 

２地域活性化 

 

 

３子育て 

 

 

４交通安全 

⑴ 投票しやすい環

境整備について 

 

 

 

 

⑴ デジタル地域通

貨について 

 

⑴ 子育て支援につ

いて 

 

⑴ 通学路の安全に

ついて 

・郵便等投票制度の対象となる方々への

啓発、広報、周知について伺う。 

・歩行困難な方々への移動支援について

伺う。 

・選挙支援カードの作成について伺う。 

 

・デジタル地域通貨の導入について伺う。 

 

 

・パーソナル知育絵本について伺う。 

 

 

・通学路の安全確保の取り組みについて

伺う。 

・現状の通学路マップについて伺う。 

・セーフティマップを活用して、危険箇

所の「見える化」について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  Think globally, Act locally! 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１農業 

 

 

２健康 

 

 

 

３子どもの選択 

 肢 

 

 

４男女共同参画 

 

 

⑴ 持続可能な農業

について 

 

⑴ 食の安全に関す

る情報共有につ

いて 

 

⑴ 女子中学生の制

服のスラックス

対応について 

 

⑴ ジェンダーギャ

ップについて 

 

・食料安全保障の観点からの持続可能な

農業について伺う。 

 

・子どもの健康な発育のため、市内保育

施設間で食の安全に関する情報共有が

必要と考えるが見解を伺う。 

 

・女子＝スカートという古い価値観から

脱却し、スラックスという選択肢も必

要だと考えるが見解を伺う。 

 

・市役所管理職の男女比率について伺う。 
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 一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 匝る風 伊 東 一 成 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１商工 

 

 

 

 

 

 

 

 

２環境 

 

 

 

 

 

３広聴 

 

 

 

 

４総務 

⑴ 産業用地整備に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 脱炭素先行地域

について 

 

 

 

 

⑴ タウンミーティ

ングについて 

 

 

 

⑴ 行政改革大綱に

・先に行われた住民説明会においては、

企業誘致に否定的な意見が目立った

が、今後の計画に変更があるか伺う。 

・横芝光町でも先行して同様の計画が進

んでいるが本市の優位性は何か伺う。 

・現在の事業化想定区域では、西側から

の進入路しかないが、新たにアクセス

道路を整備する予定はあるか伺う。 

 

・脱炭素先行地域に選定されたことによ

って、市はどのような組織体制で推進

していくか伺う。 

・受けられる交付金の外に市が一般財源

で負担する費用はあるか伺う。 

 

・市民が市長と直接意見交換をするタウ

ンミーティングの開催状況を伺う。 

・タウンミーティングの結果、実現に至

った施策はあるか伺う。 

 

・令和５年度で計画期間が終わる第４次
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ついて 匝瑳市行政改革大綱の評価についてど

のように考えているか伺う。 

・新たに行政改革大綱を策定するにあた

って、新しく加えたり変更したりする

項目にはどのようなものがあるか伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境生活 

 

 

 

 

 

 

２高齢者支援 

 

 

 

３農政 

 

 

 

 

⑴ デマンドタクシー

の運行について 

⑵ タクシーの運行に

ついて 

⑶ 成田空港の飛行機

騒音対策について 

 

⑴ 加齢性難聴者の補

聴器購入助成につ

いて 

 

⑴ 有害鳥獣の対策に

ついて 

 

 

 

・利用状況について伺う。 

・運行状況について伺う。 

・運行状況について伺う。 

 

・成田空港の飛行機騒音対策について伺

う。 

 

・加齢性難聴者の補聴器購入助成につい

て伺う。 

 

 

・有害鳥獣にどのような対策を行ってい

るか伺う。 

・電気柵設置等への助成について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名 匝る風 近 藤 魁 人 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境衛生 

 

 

 

２産業振興 

 

 

 

３総務 

 

 

 

 

 

４健康 

 

 

５政治姿勢 

 

 

⑴ 市内排水機場お

よび周辺浸水問

題について 

 

⑴ 地域発展について 

 

 

 

⑴ 行政のデジタル化

について 

 

⑵ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 市の医療体制に

ついて 

 

⑴ 市長の政治姿勢

について 

 

・市内排水機場のあり方について伺う。 

・野田地区排水機場付近の浸水問題につ

いて伺う。 

 

・過疎化対策について伺う。 

・過疎対策事業債活用事業の進捗につい

て伺う。 

 

・デジタル技術や AI 等の活用による、

住民サービスの利便性向上、業務効率

化への取り組みについて伺う。 

・職員の職場環境について伺う。 

 

 

・市の医療体制について伺う。 

・感染症等の診療体制について伺う。 

 

・市長の政治姿勢について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画 

 

 

 

 

 

 

 

２企画 

環境生活 

 

 

 

３環境生活 

 

 

 

 

 

 

⑴ 過疎対策事業債

の活用について 

 

⑵ 産業用地開発に

ついて 

 

 

 

⑴ 匝瑳市脱炭素先

行地域指定によ

り行われる事業に

ついて 

 

⑴ 旧松山清掃工場

の解体撤去及び

中継施設整備に

ついて 

⑵ 市内循環バスにつ

いて 

 

・令和 5 年度事業における活用について

伺う。 

・令和 6 年度の事業計画を伺う。 

・銚子連絡道路（仮称）八日市場インタ

ーチェンジ周辺の産業用地開発に対す

る、市長の目的及び目標を伺う。 

・今後の事業の進め方を伺う。 

 

・民間主導の事業は、何か。 

・行政が行う事業（ハード、ソフト）は

何か。 

・市民に協力を願う事業は何か。 

 

・解体撤去費の本市負担方針、及び解体

撤去事業者選定方法について、詳細を

伺う。 

・中継施設の整備計画について伺う。 

・停留所の看板等の点検整備状況を伺う。 

・市民病院を経由する路線の増便検討に

ついて伺う。 
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４病院 

 

 

５高齢者支援 

 

 

 

 

 

６教育 

 

 

 

 

 

 

 

７建設 

 

 

⑴ 匝瑳市民病院に

ついて 

 

⑴ 介護サービス従事

者支援策について 

 

 

 

 

⑴ 旧のさか幼稚園施

設の利活用につい

て 

⑵ 市学校給食の食

材選定について 

 

 

 

⑴ 市道・排水路等の

改修整備について 

 

・市民病院発着の運賃無料バスの運行再

開について伺う。 

 

・市内介護サービス事業所の介護スタッ

フ求人の充足状況を伺う。 

・民間のデイサービス、介護ヘルパー派

遣事業等の人材確保定着を支援する施

策について伺う。 

 

・市の方針、計画を伺う。 

・市民、民間事業者の利活用希望につい

て伺う。 

・企業による食材の営業活動への対応を

伺う。 

・物価高騰下での食材選択の状況につい

て伺う。 

 

・市民から改修整備要望があった時の対

応について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年１２月定例会 

受 付 番 号  １０ 

提 出 議 員 名  二十一世紀の会 苅谷 進一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１職場環境問題 

 

 

２産業振興問題 

 

 

 

 

 

 

３医療問題 

 

 

 

 

 

 

４環境衛生問題 

 

 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 地域発展について 

 

⑵ 産業用地整備に

ついて 

⑶ 市内の都市計画

について 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施

設について 

 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・過疎化対策について伺う。 

・市民との地域交流について伺う。 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

・市内の産業用地整備推進事業と同様に

市内の都市整備について伺う。 

 

・新病院の建設について伺う。 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

・次年度の予算計画について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の運営状況と広域事

務組合の在り方について伺う。 

・中継処理施設の今後のスケジュールに

ついて伺う。 


